

# Por mutuo acuerdo, Juan Emilio Posada dejará la presidencia de ISA el 2 de enero

LLEGÓ A ESTE CARGO EN JUNIO DEL AÑO PASADO LUEGO DE LA RENUNCIA DE BERNARDO VARGAS.

Interconexión Eléctrica (ISA) llegó a un acuerdo con Juan Emilio Posada para que esté en la presidencia de la compañía hasta el 2 de enero de 2024, un cambio que se venía venir luego del nombramiento de Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol.

Posada llegó a este cargo en junio de 2022 luego de la renuncia de Bernardo Vargas. Ahora, al anunciarse su salida, la junta directiva de ISA -a través de su Comité de Talento- liderará la selección de la persona que asumirá la presidencia de la compañía, que es una filial de Ecopetrol.

La junta directiva de la empresa, mediante un comunicado, destacó la ges-



*Juan Emilio Posada llegó a la presidencia de ISA en junio del 2022.*

tión de Juan Emilio Posada, ya que la compañía alcanzó niveles históricamente altos de utilidades y de crecimiento, así como el logro temprano de importantes hitos de la Estrategia 2030 de Valor Sostenible.

Destacó las nuevas adjudicaciones y negocios por cerca de 2.700 millones de dólares y 3.700 kilómetros en Brasil, Chile, Perú y Colombia. Este ritmo de crecimiento y la tasa de éxito en las licitaciones internacionales duplican las de años anteriores.

Por su parte, Posada agradeció en sesión de junta el apoyo y el respaldo recibidos del directorio de la empresa, del equipo ejecutivo y de los demás colaborado-

res de ISA y sus empresas en América Latina.

El proceso de la selección de su sucesor contará con la asesoría de una firma especializada en la búsqueda de líderes de alto nivel ejecutivo, tal como lo establecen los estatutos sociales de ISA y los estándares globales de buen gobierno corporativo, aseguró la compañía.

ISA tiene operaciones en seis países de Suramérica y en Centroamérica. Y además de la energía eléctrica, tiene negocios de vías, telecomunicaciones y TIC. En 2021 pasó a formar parte del Grupo Ecopetrol luego de que la Nación vendiera la compañía por 14,2 billones de pesos.